

Este año no contemplan inversiones en empresas recuperadas

Autor Administrator

Wednesday, 15 de March de 2017

Modificado el Wednesday, 15 de March de 2017

Su reimpulso se hará a través de un proceso de articulación entre las mismas y con otras empresas del Estado

Caracas.- El ministro de Industrias Básicas, Juan Arias, dijo que durante este año no está previsto realizar inversiones en las empresas recuperadas sino que su reimpulso se hará a través de un proceso de articulación entre las mismas, con otras empresas del Estado y con esfuerzo propio a través de la vía del encadenamiento productivo y con la solidaridad de los propios trabajadores.

El funcionario precisó que las empresas recuperadas totalizan 16 de las más de 300 que conforman el sistema de Empresas Recuperadas, Ocupadas, Nacionalizadas, Creadas y Aliadas (Ronca) y cuentan con un fondo de 5 millones de dólares reembolsables el cual es administrado por la Corporación de Industrias Intermedias de Venezuela S.A (Corpivensa) para la compra de materia prima y 1.000 millones de bolívares, también reintegrables, para apoyarlas con determinados requerimientos como transporte.

En lo que corresponde al trabajo que realizan para la Micromisión Alimentación- de manera conjunta con el despacho del Área, Comunas y Corpivensa- dijo que la Corporación está brindando la asistencia técnica necesaria para recuperar 11 plantas de harina de maíz precocida que fueron construidas por la misma, a través de un acuerdo con la República de Irán.

Las mencionadas fábricas están en capacidad de producir 72 toneladas del cereal por día, pero hasta hace poco solo procesaban 5. En la actualidad generan un promedio de entre 20 y 25 toneladas y antes que culmine el año deben llegar a las 50 toneladas. Para cumplir con esa meta estamos haciendo reparaciones a algunos equipos y maquinarias, refirió Arias.

El vocero precisó que, aparte de las mencionadas plantas, hay otras empresas recuperadas que están en marcha, entre ellas, mencionó Impresos Venezolano, antiguo Global Print, que es la que tiene mejor desempeño, según dijo, aclarando que no solo elabora productos impresos sino también empaques.

En este sentido, próximamente fabricará un empaque trilaminado para La Gaviota con lo cual el consumidor podrá adquirir los productos de mar a un menor precio porque el insumo representa solo el 10% del valor de la hojalata

El ministro también mencionó el caso de la empresa Vencart que, según precisó, actualmente tiene un buen rendimiento e incluso ha colocado parte de su producción en el exterior.

Por otra parte, acotó que en Portuguesa se está recuperando la operatividad de cuatro máquinas pertenecientes al Sistema Ronca con el apoyo de los trabajadores sin haber invertido un solo bolívar. Estos equipos habían estado sin usarse por un período de cuatro años.

Las empresas Ronca también han venido trabajando de manera coordinada con el Inces y los trabajadores han recibido diversos talleres formativos en las propias sedes de las industrias recuperadas, en busca de lograr el encadenamiento productivo y el desarrollo tecnológico.

http://www.eluniversal.com/noticias/economia/este-ano-contemplan-inversiones-empresas-recuperadas_643501